

El autobús de la UJI "derrapa" - El Mundo Castellón al Día - 02/09/2016

El autobús de la UJI 'derrapa'

● Almassora activa por su cuenta el servicio mientras tramita el acuerdo con Burriana y Vila-real ● Ochando, disgustado por la decisión unilateral

SUSANA ROCHERA VILA-REAL
El concejal de Juventud del Ayuntamiento de Vila-real, Xavier Ochando, no pudo disimular ayer su disgusto tras conocer la decisión del Ayuntamiento de Almassora de activar de manera unilateral el servicio de autobús a la Universitat Jaume I para estudiantes. Aunque des-

de el consistorio de la localidad vecina señalaron que esta medida es provisional hasta que pueda ponerse en marcha el servicio mancomunado entre Vila-real, Almassora y Burriana, el concejal Ochando consideró que la decisión supone una cierta deslealtad hacia las otras dos localidades.

«No entiendo que ahora tengamos que gastar cada uno recursos para poner un servicio provisional en precario cuando ya tenemos la autorización de Presidencia para poner en marcha el servicio mancomunado y ya sólo nos queda elaborar la ordenanza para regular los precios y los pliegos de licitación», indicó, al tiempo que añadió que «no costaba nada esperar a que esté este servicio mancomunado». El edil reconoció además que su compañero de partido y concejal de Juventud de Almassora, Xavier Trenco, no había informado de sus intenciones a ninguno de los dos ayuntamientos vecinos..

Ochando remarcó que Vila-real sigue apostando por el acuerdo entre los tres municipios porque «hemos trabajado mucho para conseguir algo que nunca hasta antes se había hecho, impulsar entre varios municipios una línea regular de autobús interurbano, con muchas más paradas y frecuencias de las que ofrecerá ahora Almassora».

Según informó ayer el Ayuntamiento de Almassora en un comunicado, el consistorio activará este transporte especial a partir del 12 de septiembre con fondos propios a la espera de recibir el visto bueno

por parte de la Generalitat Valenciana al informe de viabilidad económica que ha presentado la administración local respecto al transporte mancomunado.

El concejal de Juventud de Almassora y portavoz de Compromiso en la Diputación, Xavier Trenco, defendió seguir trabajando en el servicio de autobús mancomunado porque «nos permitirá reducir cos-

«No costaba nada esperar a que esté listo el transporte mancomunado», dice

tes, además de mejorar la calidad del servicio con una mayor frecuencia de paso».

Pero, mientras este servicio llega desde el 12 de septiembre estudiantes y trabajadores podrán acceder al transporte que facilita el Ayuntamiento de Almassora. Las salidas se efectuarán desde la avenida José Ortiz, a las 8:10 y a las 14:30 horas. El punto de partida de vuelta será la Plaza del Ágora, con dos servicios a las 14:00 y a las 20:15 horas.